



8 がつのおたより

遠竹保育園 R7・8月

立秋を迎えたとはいえ、まだまだ暑い日が続いていますね。園庭やプールでは、水あそびを楽しむ子どもたちのはしゃぐ声が響いています。水しぶきが広がり、笑顔がはじけています!!

7月は七夕会や夕涼み会など保護者のみなさまのご参加、ありがとうございます。お父さんやお母さん、またご家族の方と一緒に楽しいひとときを過ごすことができ、子どもたちもとても嬉しそうでしたね。大人も子どもも一緒に盛り上がったビンゴゲームが印象的でしたよ!!



プール

子どもたちが大好きな水あそびやプールは、心地よい全身運動を促します。水あそびを通して、楽しさや開放感を味わいながらも、健やかな身体の基礎を培っています。



今月の行事予定

- ・避難訓練 (4日) ・おにぎりの日 (2日)
- ・夕焼け保育: 5歳児 (2日)
- ・英会話教室 (4、18、25日)
- ・どんぐり号 (5、19日)
- ・お盆期間保育、お弁当の日 (13、14、15日)
- ・パンの日 (21日) ・誕生会 (26日)



8月生まれのおともだち

5さい
つるだかなたくん
(8がつ25にち)

3さい
つるだえまさん
(8がつ19にち)

園の畑で子どもたちが育てているトマトやきゅうりなどの夏野菜には、暑い季節に必要な栄養素がぎっしり!! 自然の恵みに感謝しながら、栄養満点の夏野菜を食べて、暑い夏を乗り切っていきましょう!!



クラスだよ！

さくら組 しろい先生

水遊びが楽しい季節になりました。子どもたちは暑さに負けることなく元気いっぱいです。プールも始まり水をかけ合ったり、顔をつけてもぐったりとプールを満喫しています。

先月は七夕会に夕涼み会、こなイトなどたくさんの行事があり、ご参加ありがとうございました。どの行事もお父さん、お母さんたちと楽しんで参加できていたようですね。今月も暑さに負けず、プール遊びなどをたくさん行っていききたいと思います。

ゆい組 ゆうき先生

毎日気温が高く、蒸し暑い日が続いていますね。プールが始まり、水を浴びて楽しく過ごしています。水をかけると、嫌がるどころか負けじとかけ返し、かけ合いっこを楽しんでいます。一瞬ですが水に顔をつける子もいて、8月は“3秒”くらい顔をつけられるようにチャレンジしてみたいですね。

これから運動会に向けての練習が始まるので、体調面にも注意しながら頑張っていきたいです。

ほたん組 ゆうい先生

7月は七夕会や夕涼み会、こなイトなど楽しい行事が盛りだくさんでしたね(^-^)お疲れ様でした！夕涼み会では2人とも甚平にサングラス姿でとても可愛らしかったです♪また、7月からはプール遊びも始まりました。ワニさん歩きでバタ足をしたり、水に顔をつけることにチャレンジしたりと、元気いっぱい楽しんでいきます。「ゆうい先生も一緒に入ろう！」と声をかけて一緒に水遊びをする時間もとても楽しいです(^-^)8月も引き続きプールがあり、まだまだ楽しみがたくさんです。暑さに負けず元気に過ごしていきたいと思います！

すみれ・ひよこ組 いさ先生

7月は七夕会、夕涼み会でたくさんパパやママと過ごすことができ良かったなあと思います。プール開きもあり最初は水を恐がり、保育士に助けを求めることが多かったですが、慣れてくるとワニさん歩きをしたり、顔をつけることにチャレンジしたりと積極的に楽しむ姿が見られるようになりました！！言葉も増えてきて毎日の会話が楽しみです。また、0歳児さんはハイハイのスピードも早くなり行動範囲も広がり、つかまり立ちもよく見られます。今月もたくさん触れ合っていきたいと思います。